

Deutungs-Kunst und Neubeginn
Der Analytiker bei seiner Arbeit
André Haynal

Zusammenfassung

Die Semiologie der psychoanalytischen Kommunikation eröffnet unter dem Aspekt der Tradition von Ferenczi und Balint den Weg zum besseren Verständnis und zu Mitteilungen im menschlichen Leben – im Kind, im Erwachsenen, zwischen Liebhabern, quer durch Generationen, im Privaten und in der Gesellschaft, im täglichen Leben und in den Leidenschaften, in der Tat auch im Wahnsinn. Es gibt noch viele Gebiete, die bis jetzt ungenügenden Gebrauch von der analytischen Erfahrung gemacht haben. All dies weist in Richtung der Zukunft der Psychoanalyse.

Summary

The study of the semiology of psychoanalytical communication, especially under the aspect of the tradition of Ferenczi and Balint, opens up a way of better understanding and to communication in human life – in the child, in the adult, between lovers, across the generations in society, in daily life, and indeed in madness. There are many other fields, which have hitherto made inadequate use of psychoanalytic experience. All this points towards the future of psychoanalysis.